

Heimer-News Nr. 38

Blatt 1 von 1

Neue Außenhandelsvertretung in Russland mit Firma SAT (Moskau)

Mit Firma SAT Sigma Aqua Technologies hat Firma Heimer einen starken Partner gefunden! Ziel ist, die Präsenz der Firma Heimer auf dem russischen Markt, einem sehr stark wachsenden Markt, zu intensivieren, nachdem bereits einige Anlagen erfolgreich im Direktvertrieb realisiert wurden.

Firma SAT mit Sitz in Moskau verfügt auf dem russischen Markt über langjährige Erfahrungen im Vertrieb von komplexen Anlagen und hat bereits mehrere namhafte deutsche Anlagenbauer als Außenhandelsvertretung im Portfolio. Durch das gute Netzwerk, die Kenntnisse und die Nähe am Markt ist der Vertrieb vor Ort beim Kunden durch die Firma SAT deutlich zielorientierter, als im Direktvertrieb.

Um die gemeinsamen Aktivitäten auf dem russischen Markt zielführend anzugehen, haben Firma SAT und Firma Heimer einen gemeinsamen Vertrag unterzeichnet. Der erfolgreiche Abschluß wurde am 12.05.2014 gebührend gefeiert.

Schon Mitte Juni 2014 wird Heimer und SAT auf einem gemeinsamen Messestand auf der Metalloobrabotka in Moskau ausstellen. Die Messe Metalloobrabotka ist eine international anerkannte Messe des allgemeinen Maschinen- und Anlagenbaus. Mit dem Messeauftritt erhofft man sich erste fruchtbare Kontakte zu Neukunden auf dem russischen Markt.



Erfolgreicher Vertragsabschluß einer zukünftigen Zusammenarbeit im Vertrieb von Lackieranlagen auf dem russischen Markt.

Bielefeld, im Mai 2014